



Regierungsratsbeschluss vom 07. Februar 2017

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Verbesserung der Umsteige-Anreize für Pendler in Saint-Louis

P155035

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Es bestehen zahlreiche vom Regierungsrat unterstützte Anreize, damit Pendlerinnen und Pendler aus Frankreich vom motorisierten Individualverkehr auf die neue Tramverbindung zwischen Saint-Louis und Basel umsteigen. Dazu gehören insbesondere das grenzüberschreitende ÖV-Abonnement Distri-Pass sowie der Verzicht auf Parkgebühren für ÖV-Kundinnen und Kunden im neuen Park+Ride-Parkhaus am Bahnhof Saint-Louis. Für Grenzgängerinnen und Grenzgänger, die in der Schweiz arbeiten und in Frankreich wohnen, sind die Preise für den öffentlichen Verkehr moderat. Der Regierungsrat ist überzeugt, dass die neue Tramverbindung 3 nach Saint-Louis einen weiteren Beitrag zum Zusammenwachsen der trinationalen Agglomeration leistet, die Erreichbarkeit Basels weiter verbessert und Pendlerinnen und Pendler zum Umsteigen auf den öffentlichen Verkehr motiviert.

